



Pleito entre Adán Augusto y Monreal: ¿Venganza personal? Noroña se pronuncia



CIUDAD DE MÉXICO.- El conflicto entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal sigue escalando y ahora Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, ha ofrecido su opinión, sugiriendo que el enfrentamiento podría tener un trasfondo de venganza personal. Este pleito, que involucra denuncias ante la **Auditoría Superior de la Federación (ASF)** por irregularidades en contratos por **150 millones de pesos**, está generando tensión dentro del movimiento de la 4T.

Noroña: “Hay una vendetta política”

Durante su videocharla del 13 de diciembre de 2024, Gerardo Fernández Noroña comentó sobre la situación, destacando que Adán Augusto presentó una denuncia por contratos irregulares durante la gestión de Monreal. Uno de los casos mencionados incluye **70 millones de pesos asignados a una empresa en Hidalgo encargada del archivo del Senado**.

<https://www.elimparcial.com/mexico/2024/12/15/pleito-entre-adan-augusto-y-monreal-venganza-personal-norona-se-pronuncia/>